

▷ SOCIEDAD

Quintanilla apoya a las familias numerosas por ser «un pilar fundamental»

LT / CIUDAD REAL

La diputada del PP por Ciudad Real, Carmen Quintanilla, aseguró que el apoyo a las familias es un asunto prioritario para el PP ya que considera que «la política familiar debe ser una de las bases de cualquier Gobierno porque las familias son el pilar fundamental de cualquier sociedad y de su economía puesto que si las familias crecen, el país crece».

Así se lo hizo saber a la junta directiva de la Asociación de Familias Numerosas de Ciudad Real (Fanureal) encabezada por su presidente, Félix José Caballero, con quien se reunió para abordar la problemática que sufren máxime en difíciles momentos como el actual.

En este sentido, los miembros de la junta directiva de esta asociación plantearon a la diputada popular algunas de sus reivindicaciones, entre ellas, la solicitud a los ayuntamientos para que establezcan mayores ventajas para las familias numerosas tanto en los tramos de agua como en el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI), una petición que Carmen Quintanilla se comprometió a transmitir a los distintos consistorios gobernados por el PP en la provincia.

Quintanilla explicó las propuestas del PP en política familiar entre las que destacan incrementar las ayudas por hijo hasta alcanzar las cotas que se registran en otros países de nuestro entorno comunitario, ya que «mientras España destina sólo 24 euros por hijo a cargo, en Alemania, por ejemplo se destinan casi 200 euros, por lo que es necesario incrementar con mayor número de miembros».

▷ EDUCACIÓN

CSI-F orienta a 200 profesores ante el concurso de traslados

LT / CIUDAD REAL

El sector de Enseñanza de CSI-F ha desarrollado una serie de charlas informativas en cuatro localidades importantes de la provincia de Ciudad Real -la propia capital, Puertollano, Tomelloso y Alcázar de San Juan- dirigidas a orientar a unos doscientos funcionarios en prácticas de cara al recién convocado concurso de traslados. El sindicato está informando sobre los diferentes aspectos a tener en cuenta en dicho concurso, empezando por la preparación de la documentación solicitada.

▷ POLÍTICA

IU se recompone con el fin de ser la alternativa real de la izquierda

El nuevo coordinador provincial de la formación denuncia al PSOE por «llenarse la boca con actos contra la violencia de género» y luego cerrar la casa de acogida de Valdepeñas

• De momento van a presentar tres mociones a distintos ayuntamientos y también están organizando seis foros de debate y reflexión sobre economía, inmigración y educación.

PILAR MUÑOZ / CIUDAD REAL

Izquierda Unida está en pleno proceso de renovación con el fin de constituirse en un movimiento político social con el que pretender ser una alternativa real para «todos los hombres y mujeres de izquierdas que están desencantados» por la política que se hace «hoy en día». Así lo aseguró ayer el nuevo coordinador provincial de Izquierda Unida, Miguel Ramírez, quien informó a los medios de comunicación de los acuerdos adoptados en el último consejo político provincial celebrado el pasado 21.

Además de dar a conocer a los medios una batería de proyectos para alcanzar el objetivo fijado, anunció que han presentado tres mociones a distintos ayuntamientos de la provincia.

La primera de ellas es para que el pacto por las Tablas de Daimiel se extienda al resto de los municipios dependientes del Acuífero 23 con el fin de «recuperar este humedal lo antes posible».

Otra de las mociones que tienen previsto presentar es para solventar «la injusticia» que sufren algunas personas que han atendido a mayores y enfermos fallecidos y que no van a cobrar las ayudas de la Ley de Dependencia. Por ello, exigirán que se cobren con carácter retroactivo.

La tercera moción es para que se vuelva a abrir la casa de acogida para mujeres maltratadas de Valdepeñas que lleva cerrada más de tres años «por decisión exclusiva del Gobierno local del PSOE y por la ausencia de atención e interés de la Junta de Comunidades que debe correr con los gastos de esta



Miguel Ramírez y Carmen Soanez, ayer, durante la rueda de prensa. / RUEDA

casa de acogida», aseguró el nuevo coordinador provincial IU, quien acusa a los socialistas de hipócritas, porque «sólo se ocupan de hacer grandes actos relacionados con la violencia de género que luego se queda en eso, en celebraciones».

FOROS. Ramírez insistió en la necesidad de que IU sea la alternativa a las políticas de izquierda y aseguró que dentro de los objetivos fijados está recuperar las alianzas que en su día tuvieron con los ciudadanos, el mundo del trabajo, el medio ambiente y las ONG con el fin de iniciar la refundación de una alternativa al modelo político y económico actual.

De este modo, se han propuesto constituir seis foros de debates, uno denominado 'Cristianos debate', otro relacionado con el mundo del trabajo, el tercero con la ecología y en los siguientes tra-

Refundación

El proceso de refundación de Izquierda Unida es uno de los principales acuerdos de la IX asamblea federal que se celebró en noviembre del año pasado. Los tres principales acuerdos que tomó IU fue la elección de Cayo Lara como coordinador federal, centrar la actividad política en todo lo relacionado con la crisis económica, elaborando propuestas y alternativas, y, el último gran acuerdo, iniciar un proceso de refundación, que comenzó el pasado sábado con un acto de presentación en el teatro 'Marcelino Camacho' de Madrid. En este acto estuvieron Miguel Ramírez y Carmen Soanez, representantes de la Ejecutiva provincial. En definitiva, se trata de llevar a cabo un proceso de debate democrático abierto y participativo desde la base.

tartar aspectos relacionados con la república y el sistema democrático, la inmigración y los derechos humanos y la educación.

En esta misma línea, dijo que van a tratar de generar un debate y reflexión, que trasladarán a su asamblea regional y posteriormente a la federal para terminar en una asamblea que se celebrará a finales de junio o primeros de julio. El fin es poder presentar a la sociedad una «propuesta programática, política y un modelo de organización más adecuado o ajustado a la necesidad y anhelos de la gente de izquierda».

También van a crear un foro en internet para que los ciudadanos pueda participar en las mesas de debates. Se trata de llegar a todo el mundo, sobre todo, a aquellos que «siente la necesidad de formar parte de una alternativa política, ética y de valores al actual modelo que tenemos».

▷ SANIDAD

El Sescam forma a personal sanitario de atención continuada en cuidados paliativos

LT / CIUDAD REAL

El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Gerencia de Atención Primaria de Ciudad Real, ha impartido un curso para la formación de formadores en cuidados paliativos. Se trata de una actividad dirigida al Personal Estatutario de Atención Continuada (PEAC), médicos y personal de Enfermería, para que estos a su vez li-

deren el proyecto en cada uno de sus centros, es decir, que ellos formen posteriormente al resto de sus compañeros.

En los últimos años se ha experimentado un auge de la actividad en este ámbito, debido a que los cuidados paliativos no se extienden solamente a pacientes oncológicos, sino que también abarcan a personas con patologías crónicas

como el Alzheimer y el Sida, que quieren ver mejorada su calidad de vida.

El objetivo del curso, que se ha desarrollado durante dos jornadas, es proporcionar una atención integral que tenga en cuenta aspectos físicos y emocionales, con una atención individualizada y continuada, promocionando la autonomía y la dignidad del paciente. Así,

entre los contenidos, han destacado la definición de enfermedad terminal, la comunicación de las malas noticias y la atención a la familia. Pero, también, los síntomas generales entre los que destacan la higiene y la alimentación, los respiratorios como la tos y el hipo, los digestivos y los neuro-psicológicos, entre los que se sitúan la ansiedad, la depresión y el insomnio.